

**ANNECY****Laurent Petit au générique de la nouvelle saison de “Top Chef”**

Les jardins du château de Duingt ont été investis le temps d'un week-end par les équipes de M6 pour le tournage de l'épisode 3 de la saison 11 de “Top Chef”. Un véritable déploiement. Jugez-en plutôt : 80 personnes, 13 caméras et des quantités de matériel de cuisine... Au milieu de ces cuisines avec vue sur lac, évoluait, comme une fêra dans son univers gastronomique, Laurent Petit. Le chef triplement étoilé a invité les candidats à aller faire leur marché chez lui. Ils ont pu faire le plein d'aromates, de légumes et de poissons fumés. Le défi lancé par le chef : réaliser une assiette inversée. « Le végétal est le cœur du sujet, le poisson n'est que le condiment. » Laurent Petit sera le seul à juger, à l'aveugle. « Il faut que la lecture et la dégustation du plat soient aisées. J'attends de la simplicité qui emmène vers des saveurs aromatiques et complexes, et surtout beaucoup de gourmandise ». Qui aura réussi à enchanter le palais du chef ? Réponse début 2020.

Michel Sarran et Laurent Petit. Photo MarieETCHEGOYEN/M6